



Un avenir meilleur pour la chevrerie

Bonjour, Voici leurs histoire Christelle et Anthony mère/fils âgé de 47 ans et 27 ans , font une reconversion professionnelle suite à un Burnout du a un accident d'autocar que Anthony conduisait en direction de l'Espagne. Passionnés tout deux des animaux, ils s'orientent vers les chèvres laitière avec transformation fromagère. Après 2 années de formation et de recherches, Christelle fait malheureusement un AVC courant de l'été 2020, trop tard pour faire machine arrière ils possèdent déjà une quinzaine de chèvres. Anthony s'occupe de sa petite sœur le temps de la convalescence de leur maman, Anthony s'occupe donc seul de leur petit troupeau tout en faisant les aller retour à l'hôpital d'Aix en Provence, en septembre ils trouvent leurs coin dans le parc régional du Queyras une petite vallée nichée dans les hautes Alpes pour une installation courant novembre 2020. Une première banque se désengage la vielle de l'installation d'Anthony pour cause de "COVID" , une deuxième banque accepte mais avec un montant maximum de 25000€ , cette somme permet le début d'activité l'achat de matériel et quelques chèvres de réforme mais pas de trésorerie. Il y

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/syeGoxK8>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Varclaye